

Evènements à venir (suite)

Messe des frères Chaque mercredi à 18h30 messe concélébrée par les frères

Lectio Divina jeudi 18 décembre 2025, 29 janvier, 26 février 2026.

Animateur : Frère Patrick-Marie. Horaire : 18h45-19h45 puis Adoration. Temps de méditation, écoute priante de la Parole de Dieu, sur l'Évangile du dimanche. *Que nous dit-il sur la Personne du Christ ? Comment nous interpelle-t-il ?*

Conférences *Défis du monde actuel : L'Université de la Vie*

Les dimanches 18 et 25 janvier, 1 et 8 février de 17h à 21h

Thème : formation sur la dignité humaine, début et fin de la vie, évolution de la société

Inscription obligatoire : udv.banneux@gmail.be

Retraite spirituelle du 23 (18h30) au 25 janvier (15h)

Prédicateur : Frère Timothée

Thème : *initiation à l'Apocalypse de saint Jean*



Retraite spirituelle du 13

(18h30) au 15 février (15h)

Prédicateur : Leo Palm, recteur du Sanctuaire

Thème : *avec le prophète Elie : du Dieu des armées au Dieu désarmé*

Retraite de Carême

du 13 (18h30) au 15 mars (15h)

Prédicateur : frère Paul-Raphaël

Thème : « *je te conduirais au désert et je parlerai à ton cœur* » Osée 2, 16



Atelier d'icônes brodées

Vous choisissez puis vous brodez une icône. Les premiers jeudis du mois de 14h à 18h.

Brodeuses animatrices : Marie-Christine et Sabine. Contact : iconebrodee@gmail.com



FRÈRES DE SAINT-JEAN

Prieuré Regina Pacis Rue de la Sapinière, 50

4141 Banneux-N.D. Belgique

Hotellerie ouverte du mardi au dimanche

Réservations : hotellerie.banneux@stjean.com

+32 (0)4 360 01 20 Du mardi au samedi, de 11h à 12h15 et de 14h à 15h

STJEAN-BANNEUX.COM



PRIEURÉ REGINA PACIS



Newsletter n°4 - décembre 2025



Edito

Chers amis, la saison des pèlerinages est terminée ; mais, Dieu merci, Marie appelle toujours ses enfants pour les rencontrer d'une manière personnelle.

Cette démarche fortifie notre espérance à vivre au milieu des difficultés, comme une lueur de Noël - déjà ! - au sein de la nuit. Cela signifie pour les frères que si l'apostolat est moins intense au sanctuaire, les grâces continuent d'affluer parmi les pèlerins et retraitants. Et ce temps « hors saison », nous rends, espérons-le, plus abordables pour vous rencontrer.

C'est aussi un période où, comme chaque année, nous avons vécu cinq jours fraternels et laborieux, en dehors du prieuré et des « affaires courantes », pour faire le point sur l'année. La présence de frère Johan apporta en outre un nouveau regard sur la répartition des tâches afin qu'elles soient mieux équilibrées. Semaine conviviale et précieuse pour se retrouver et resserrer les liens, telle une équipe de rugby, pour avancer... chaque fois nous en faisons l'expérience : se mettre loin de tout pour se ressourcer dans la prière communautaire et vivre dans une plus grande charité est indispensable.

Vous le savez, nous fêtons les 50 ans de la Congrégation ce 13 décembre avec Mgr Jean-Pierre Delville. C'est une grâce malgré les difficultés que notre Famille saint-Jean a connu et une occasion importante de nous remettre entre les mains de Dieu : il a donné beaucoup et il peut reprendre à tout moment, comme le départ imprévu de frère Marie-Elie nous l'a montré. Mais l'action de grâce doit prévaloir, toujours, pour tous les dons reçus du Seigneur et de la Vierge Marie, « fleurs » abondamment répandues, dirait sainte Thérèse, au sein de notre Communauté.

Et bientôt, le Réveillon 2025 avec Jésus ! Chance unique de vivre la nuit du 31 décembre d'une manière exceptionnelle, animée par un groupe de familles, pour passer, plein d'Espérance divine, vers la nouvelle année : venez nombreux vivre cet événement de 21h à 6h

En communion de prière, Frère Brice du cœur immaculé de Marie

Réflexion sur l'Evangile de saint Jean

Résumé d'un article de Raymond Collinst, prêtre et professeur d'exégèse du Nouveau Testament, paru dans la revue "Horizon" (suite et fin)

La lumière

C'est un thème majeur dans l'évangile de Jean (cité 23 fois !). Les actes accomplis en Dieu sont accomplis *dans la lumière*, à l'opposé des œuvres mauvaises qui sont enveloppées de ténèbres. Ceux qui marchent dans les ténèbres de la nuit ont de forte chance de trébucher (11, 9). Les ténèbres représentent le péché et le mal. "Suivre Jésus", c'est marcher sur le chemin du bien.



Suivre Jésus, c'est aussi servir

Avec les Grecs, Jésus leur déclare : "Si quelqu'un veut me servir, qu'il me suive" (12, 25). C'est la seule fois où le service se rapporte à lui. Le service implique un renoncement à soi. Servir Jésus implique d'imiter sa conduite (par exemple lorsque Philippe qui va chercher Nathanaël). Cela devient plus explicite dans le lavement des pieds : "Si je vous ai lavé les pieds, moi, le Seigneur et le maître, vous aussi vous devez vous laver les pieds les uns les autres, car c'est un exemple que je vous ai donné pour que vous fassiez, vous aussi, comme moi je fais pour vous" (13, 13-15).



aller. Puis Jésus termine son dialogue avec Pierre par le "Suis-moi" (21, 19), or suivre ce chemin du martyre appartient au futur.

Ensuite Pierre voit que Jean suit Jésus. Sa curiosité le pousse à poser la question sur le sort de Jean. Jésus lui répond de le suivre sans se préoccuper de Jean : "Que t'importe, toi suis-moi" (21, 22). C'est un commandement que Jésus lui donne, mais qui s'adresse aussi à tous les disciples qui veulent le suivre jusqu'à la fin des temps.

Evènement à venir...



Retraite de Noël du 23 (10h)

au 25 décembre (15h).

Prédicateur : Frère Johan

Thème : « *Le Verbe s'est*

fait chair » Jn 1,14



2025 Réveillon AVEC JÉSUS

CHEZ LES FRÈRES DE SAINT-JEAN DE BANNEUX

« Le Seigneur fit pour moi des merveilles »

Lc 1, 49

MESSE - LOUANGE - ADORATION
ENSEIGNEMENTS - CHAPELET - DÉMARCHE DU PARDON
COLLATION TIRÉE DU SAC - RENCONTRE FRATERNELLE

DU 31 DÉC. AU 1ER JAN. DE 21H À 6H

9 Rue de l'Esplanade 39, 4141 Sprimont, parking D

9^e édition

INSCRIPTION » +32 477 82 3126
@ hotellerie.banneux@stjean.com



OFFRANCE

VOUS POUVEZ ADRESSER VOTRE OFFRANCE À L'ORDRE DE :

Congrégation Saint-Jean Banneux
(IBAN) BE 76 0000 2403 6495 - (BIC) GEBABEBB
Merci pour votre aide généreuse !